



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 08 -2014-GR.CAJ/GRPPAT/SGAT

El desarrollo Sostenible de una ciudad se inicia priorizando el bienestar humano

Arquitecta de la Sub Gerencia de Acondicionamiento presenta al pleno del Consejo Regional informe de capacitación hecho en Curitiba - Brasil



Hoy viernes cuatro de abril la Arquitecta Wendy Mujica Chávez de la Sub Gerencia de Acondicionamiento Territorial, presentó ante el pleno del Consejo Regional su informe relacionado a la capacitación recibida en el curso internacional “Desarrollo Sostenible en Ciudades Inteligentes y Creativas”, que se realizó en Brasil; logrando motivar en los Consejeros Regionales la importancia de promover una planificación adecuada; teniendo en cuenta, en primer lugar, el bienestar humano.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE PLANEAMIENTO PRESUPUESTO Y
ACONDICIONAMIENTO TERRITORIAL
SUB GERENCIA DE ACONDICIONAMIENTO TERRITORIAL
ZONIFICACIÓN ECOLÓGICA ECONÓMICA – ORDENAMIENTO TERRITORIAL



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y Compromiso Climático”

Con el apoyo de JICA, IPPUC y la Agencia Brasileira de Cooperación ABC, la Arquitecta Wendy Mujica Chávez logró una beca de capacitación a la ciudad de Curitiba en Brasil, para ello, contó con el apoyo y respaldo del Gobierno Regional Cajamarca, es así que a solicitud del pleno del Consejo Regional, presentó un informe de dicha capacitación detallando cada una de las actividades desarrolladas.

A lo largo del mes de febrero, la Arquitecta participó de cuatro importantes módulos: “Visión General de Planeamiento de Gestión Urbana Sustentable en Brasil”, “Profundización e Investigaciones Técnicas”, “Intercambio de Prácticas en Gestión y Sostenibilidad urbana entre los Países Participantes y otras Experiencias” y “Oficina Práctica y Evaluación del Curso”.

Cabe destacar que en dicho curso internacional, se valoró el trabajo que desarrolla el Gobierno Regional Cajamarca en cuanto al presupuesto participativo, modelo de participación ciudadana que no se aplica en Brasil.

El Consejero por la provincia de Jaén Elder Herrera López, luego de destacar la exposición y el trabajo de la Sub Gerencia de Acondicionamiento Territorial en relación al proceso de Zonificación Ecológica Económica y Ordenamiento Territorial ZEE-OT, aseveró que sería importante promover en cada una de las provincias la importancia del desarrollo sustentable de las ciudades teniendo como experiencia la obtenida en Curitiba – Brasil.

Se agradece por su difusión

Cajamarca, 04 de Abril de 2014